"医学部"の 先生に聞いてみました!

- ・学科特有のパソコンの使い方、
- ・必要なスペック について教えてください!



大学生のパソコン選びの重要な要素の内、 大切なものは何か教えてください。

﴿シッ️持ち運び・堅牢度

→大学にPCを持ち運ぶ頻度が多いため、持ち運 びやすく、丈夫であるPCを選ぶことをおすすめ します。

◎医学部だからといって、何か特別なことをする 訳ではないので、CPUやストレージ等の性能はそ こそこで大丈夫。

<mark>ど</mark>のようなときにパソコンを使用しますか?

レポート作成 -

- ・医学部では主にレポートを作成するときにパソコンを使 用します。
- ・中にはレポートが毎週5.6ページを超える授業もあり、最 氐限のタイピングスキルは必要です。
- ・レポートには基本的にはOfficeを用います。Wordだけで なく統計計算やグラフ作成をExcelで行うこともあるため準 備しておきましょう。

◎授業ではミニッツペーパーというものを使用します。PC以外でも 大丈夫なので、インターネットが使えるデバイスを用意しましょう。

<mark>そ</mark>の他、パソコンを選ぶ上で大切なポイントは何でしょうか。



バッテリーの駆動時間

学校内にはなかなか充電できる場所がないため、 大学や家でパソコンを使う上で一日バッテリーが 持つというのはまず大事なポイントです。

軽量・コンパクト

重い教科書を持ち運ぶ機会が多い学生にと って、軽量であり、かさばったりせずに持 ち運びができると魅力的です。

医学部の学生さんには タブレットがおすすめです!



福井大学 医学系部門 医学領域 形態異能医科学講座 統合生理学 教授

松岡 達先生



Q. 医学部生のiPad所有率は?? →なんと半数以上!

実際に医学部の授業には半分以上の学生さ んがタブレットを持ってきています。

▲ 資料に直接書き込める。

タブレットを使うとWebで配布された講義資料に直接書き込むこ とができるので、学生さんにとって便利だと思います。やはりタ ブレットにはPCにはない良さがありますね。

▲ 図を拡大して見ることができる

医学部の授業だとかなり図が多く、拡大してみることが出来るた め細かいところまで簡単に見ることが出来ます。

◎ただしiPadで記入したレポートではWindowsと互換性が悪い場合があり、 一部のアプリを使用したレポート提出を禁止しているので注意が必要です。